



## PROGRAMA TV

# Desde lejos, **Gertz Manero** promete **ESCLARECER** **LAMENTABLES HECHOS** en **rancho Izaguirre**

ROBERTO MELÉNDEZ S.

**T**al y como lo demandara en días pasados la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, la Fiscalía General de la República, por fin, atrajo las investigaciones del presunto centro de reclutamiento, adiestramiento y ejecución de jóvenes, la mayor de las veces, que fueron enganchados por la delincuencia organizada en el estado de Jalisco, con la promesa de proporcionales empleos bien remunerados, algunos de ellos con salarios de 12 mil pesos semanales.

Fue el titular de la dependencia federal, Alejandro Gertz Manero, en la Conferencia Mañanera en Palacio Nacional, quien confirmó que durante la madrugada en el rancho Izaguirre, en el municipio de Teuchitlán, en el que de inmediato realizaron diversa diligencia, tendientes a llegar al esclarecimiento total de los lamentables hechos, en los que se estima fueron ejecutados posiblemente cientos de personas que trataron de escapar del inmueble, se negaron a servir como sicarios o bien no fueron aptos para fungir como tales. El fiscal general precisó que la Fiscalía General de Justicia jalisciense tendrá que entregar todos y cada uno de los elementos de prueba hallados en el ahora llamado "rancho del terror y muerte", carpetas de investigación y todo aquello relacionado con el asunto, en el que las autoridades federales han rechazado se trate de un centro de exterminio. No hay elementos para que, al menos hasta el momento, se pueda pensar en un centro de exterminio, ratificó el funcionario federal, quien se comprometió a llegar a la verdad respecto de lo que sucedió en la citada propiedad, de la que hasta el momento no se sabe quién o quiénes son los dueños. De igual manera, contrario a lo hecho por autoridades estatales, el jefe máximo del Ministerio Público Federal se comprometió a informar a la opinión pública de los resultados que vayan surgiendo conforme avanzan las pesquisas. El titular de la FGR aprovechó la ocasión para sostener que el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, acusado de diversos delitos graves, entre ellos del desvío de miles de millones de pesos, será detenido en breve, además de confirmar que se ha emitido ficha roja por parte de la Interpol, a efecto de localizarlo y detener-

lo en caso de que haya salido del país, lo que fue comentado por Raúl Ruiz Venegas, José Luis Sustaita y Eduardo Meraz en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema, dirigido por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauri, en el que también destacaron el informe dado a conocer por el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana de la Federación, Omar García Harfuch, relativo al periodo comprendido entre el 1 de octubre de 2024 al 23 de marzo de 2025, en el que destacan la detención de 15 mil 887 presuntos delincuentes considerados como altamente peligrosos y generadores de violencia, el decomiso de casi 35 toneladas de drogas, incluidos mil 347 kilos de efedrina, 2 millones de pastillas de este contrabandeadas desde Estados Unidos, el desmantelamiento de 644 laboratorios clandestinos en los que se producían importantes cantidades de drogas de diseño y metanfetaminas, el decomiso de 900 mil litros y 216 mil 208 kilos de sustancias químicas, 504 reactores de síntesis orgánica, 322 condensadores y 124 destiladores. Las pérdidas económicas ocasionadas a las estructuras financieras de las empresas del crimen organizado ascienden a miles de millones de pesos, pero lo más importante es que se preservó la salud física y mental, con la incautación de drogas. Se confirmó que el próximo viernes, en Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sostendrá conversaciones con la secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kristi Noem. El temario no ha sido revelado, pero resulta obvio que no versará sobre los impuestos que nos quiere imponer el presidente Donal Trump, quien,

como La Chimoltrufia, un día dice una cosa y al siguiente otra. Se estima que la mandataria estará acompañada de su gabinete de seguridad.

Cambiando de Tema, los periodistas destacaron que con votos del Movimiento de Regeneración Nacional, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México, se vino abajo el intento de desaforar a Cuauhtémoc Blanco Bravo, quien es acusado por su media hermana de violación en grado de tentativa. A decir de los legisladores, la denuncia no está fundamentada y por lo tanto el exgobernador de Morelos y jugador de la selección nacional de fútbol, continuará con el fuero que le da su investidura como diputado. El Cuau, como coloquialmente se le han "calumniado" una disculpa pública. Contra el desafuero se emitieron 291 votos, 12 abstenciones y 158 en favor de abrirle juicio político al también expresidente municipal de Cuernavaca. Pérdidas millonarias al comercio en general de Quintana Roo, Yucatán, Campeche y Tabasco ocasionaron los apagones registrados el pasado lunes, el que dejó en tinieblas a los pobladores de esas entidades. En fecha próxima tendremos de nueva cuenta en la capital del país a la incansable cantante, promotora y conductora de radio y televisión Yuridiana, acompañada de la también cantante Dangeri, lo que garantiza un éxito. De acuerdo con la FGR, en breve será detenido el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, acusado de diversos delitos, entre ellos un desvío de miles de pesos. Gracias, le esperamos a las 14:30 horas en otro Cambiando de Tema. Sea feliz y cuídese.



Eduardo Meraz, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, en Cambiando de Tema